



**VILLACH
EXTRA**

Redaktion ☎ 0463/38 42-297
PR-Redaktion ... ☎ 0463/38 15 00 - 218
Anzeigen ☎ 0463/38 15 00

Foto: Evelyn Hronek



Obmann Josef Egartner präsentiert stolz den völlig neu gestalteten Garten der Volksschule Rosegg

Auch ein großes Photovoltaikprojekt ist bereits in Planung

Die Umweltfreunde wollen das Rosental lebenswerter machen

Seit etwa zwei Jahren engagieren sich die „Rosentaler Umweltfreunde“, das sind interessierte Bürger aus der Gemeinde Rosegg, für Landschaft, Tiere und Pflanzen. Nach mehreren erfolgreichen Projekten sollen schon in Kürze Photovoltaikanlagen aufgestellt werden.

Seit den ersten Bemühungen des Vereines in Rosegg ist viel passiert; im März diesen Jahres wurden die „Rosentaler Umweltfreunde“ auch als Verein eingetragen. „Unser Ziel ist es vor allem, Landschaft, Tiere, Pflanzen im Rosental zu schützen und zu pflegen. Außerdem wollen wir Bewusstseinsbildung in Sachen Klima und Naturschutz betreiben“, erzählt Obmann Josef Egartner.

Neben vielen Informationsveranstaltungen, bei denen die Bevölkerung über Photovoltaikanlagen und Elektroautos informiert wurden, lag das Hauptaugenmerk des Vereines im Vorjahr vor allem auf der Neugestaltung der Schulgartenanlage der Volksschule Rosegg. Diese wurde innerhalb eines Jahres mit Hilfe

der Kinder und deren Eltern komplett erneuert.

Im Rahmen eines Photovoltaikprojektes haben die Mitglieder der „Umwelt-

freunde Rosental“ jetzt eine Förderung aus dem Klimafonds beantragt. Egartner: „Dieses Projekt wird im Herbst starten und natürlich auch der Bevölkerung zeigen, dass es sich lohnt auf alternative Energie zu setzen. Zu diesem Thema wird es auch einige Informationsveranstaltungen geben.“

Foto: Privat



Mitglieder der Umweltfreunde, bei der Besichtigung einer Photovoltaikanlage. Eine solche soll es schon bald im Rosental geben.

„Klangwelle“ mit Jubiläum

Velden. Das 10. Jubiläum feiert heuer die „Klangwelle“ in der Veldener Bucht. Noch bis 20. September wird jeden Mittwoch und Samstag der Wörthersee zum Schwingen gebracht. Zu sehen ist das wechselnde Programm ab 22 Uhr bei freiem Eintritt direkt vor dem Schloss Velden.

FF Fresach ist 110 Jahre alt

Fresach. 110 Jahre! – Dieses stolze Jubiläum will die Freiwillige Feuerwehr Fresach am kommenden Samstag feiern. Um 20.30 Uhr geht es im Veranstaltungsgebäude der Gemeinde los. Das Geburtstagsgeschenk ist ein neues Einsatzfahrzeug, das am Sonntag ab 10 Uhr gesegnet wird.

Wassernixen am Radweg

Weißenstein. Entlang des Drauradweges betreuen noch bis Anfang September „Wassernixen“ die Besucher und stehen mit Rat zur Seite. Die jungen Betreuer sollen auch für die Unterhaltung der Kinder sorgen und das Bewusstsein für das Wasser und den Erholungswert Weißensteins wecken.